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Борьба ва *новый крутой подъем обществевво- 
го животноводства, сельского хозяйства в целом— 
кровное дело всех советских людей. Важнейший 
долг партийных, профсоюзных и комсомольских 
органязацнй, всех трудящихся города—настойчиво 
добиваться выполнения шефских обязательств ве
ред колхозами»

Кровное дело 
трудящихся города

Б 'ЦЙ.ЧаЛб Ut&Hff Пфйтг&ДНл пятып
иденум обкома КПСС, рааемотрев- 
щ и й  н утвердивший мероприятия 
по развитию животноводства в 
области на 1955— 1960 годы.

Исходя из составленных в кол
хозах и совхозах перспективных 
планов, пленум обкома партии по
ставил задачу увеличить в колхо
зах и совхозах в два раза произ
водство зерна в 1957 году, моло
ка, свинины и яиц —  в 1955 го
ду, мяса —  в 1956 году и шерсти 
—в 1958 году. Для выполнения 
этой программы предстоит освоить 
не менее 500 тысяч гектаров но
вых земель, повысить культуру 
земледелия, в несколько раз уве
личить применение удобрений.

Многое В решении этих серьез
ных задач, в оказании помощи 
сельскому хозяйству области 
должны сделать коллективы про
мышленных предприятий городов 
и, в частности, нашего города. 
Состоявшийся на. днях IY-й пле
нум горкома ЕПСС обсудил вопрос 
об итогах пятого пленума обкома 
партии и задачах партийных ор
ганизаций города.

Важнейшим условием успешно
го осуществления задач, постав
ленных V-м пленумом обкома 

** КПСС, является своевременное за
вершение в колхозах области стро
ительства животноводческих по
мещений и силосных сооружений.

Пленум городского комитета 
партии вскрыл серьезные недо
статки в работе строительных, 
монтажных и эксплуатационные 
коллективов по сооружению жи
вотноводческих помещений, си
лосных траншей и полубашен в 
колхозах подшефных районов, на
метил конкретные мероприятия 
по устранению этих недостатков и 
усилению помощи сельскому хо
зяйству. Как отмечалось на пле
нуме, до последнего времени это- 

**  му аажноыу делу не уделяли 
должного внимания многие хозяй
ственные руководители и партий
ные организации города. Как, ре
зультат, первый строительный 
район, завод, где директором т. 
Бочаров, ремонтно-механический 
завод медленно ведут строительст
во животноводческих помещений, 
а управления INI 15, «Промвенти- 
ляция» и «Электромонтаж» толь
ко в июне приступили к этому 
строительству.

Большое внимание пленум гор
кома КПСС уделил строительству 
силосных сооружений в подшеф
ных колхозах. Сооружение силос
ных подубашен и траншей— сроч- 

.ное, неотложное дело. Объем .стро
ительных работ велик, а выпол
нить его надо в короткие сроки— 
до начала уборки кукурузы. Тем 
не менее руководители третьего и

четвертого строительных районов, 
главной конторы материально- 
технического снабжения строи
тельства, управления энергосисте
мы предприятия долго «раскачи
вались» и начали строительство 
силосных сооружений лишь в т е 
кущем месяце.

Монтажные управления «Тенло- 
строн», «Теплоконтроль» и «Тер
моизоляция» , жилищно-комму
нальное управление за последние 
дни заметно усилили темпы соо
ружения силосных полубашен и 
траншей в колхозах. Они заканчи
вают уже земляные работы. Дело 
теперь за облицовочными железо
бетонными плитами, которые из
готавливает главная, контора про
изводственных предприятий.

От главной конторы производ
ственных предприятий во многом 
зависит сейчас своевременное за
вершение отроительстка силосных 
сооружений в подшефных колхо
зах. В короткий срок ей надо из 
готовить большое количество же
лезобетонных плит. Коллектив 
конторы должен мобилизовать все 
свои резервы и возможности для 
повышения темпов работы и рас
ширения производства облицовоч
ных плит.

Ценную инициативу проявили 
на днях работники предприятия, 
решившие применить для обли
цовки траншей имеющиеся у ним 
и не использующиеся сейчас же
лезобетон,ные плиты. Значитель
ное количество этих плит отправ
лено уже в подшефные колхозы.

Успешное решение стоящих 
перед коллективами строительных 
и монтажных организаций, про
мышленных предприятий задач по 
строительству животноводческих 
помещений, силосных полубашен 
и траншей находится в прямой 
зависимости от уровня агитацион
но-массовой работы среди трудя
щихся города, занятых на соору
жении этих объектов в колхозах. 
Партийные организации должны 
усилить среди них массово-поли
тическую работу, развернуть со
циалистическое соревнование за 
повышение производительности 
труда, повседневно добиваться ук
репления трудовой дисциплины, 
улучшения организации труда и 
использования техники.

Борьба за новый крутой подъем 
общественного животноводства, 
сельского хозяйства в целом —  
кровное дело советских людей. На
стойчиво добиваться выполнения 
постановления IY-го пленума гор* 
кома партии, шефских обяза
тельств перед колхозами —  важ
нейшая задача партийных, проф
союзных и комсомольских органи
заций, всех трудящихся города.

Q каждым днем множить 
успехи в труде!

Хорошо трудится слесарь электро-ремонтного цеха УЭС 
коммунист Анатолий Андреевич Долгих. Он ежедневно выра
батывает 160 — 180 процентов к сменному заданию. Пред
ложив универсальный съемщик подшипников с электродвига
телей, он упростил работу и увеличил производительность 
труда на данной операции в 3— 4 раза. Тов. Долгих внес ра
ционализаторское предложение по изготовлению гибочного 
станка для листовой стали, что позволило увеличить произво
дительность труда на данной операции примерно в 10 рад.

На снимке: А. А. Долгих за работой.

В ответ ва Обращение

У Л У Ч Ш А Ю ! ЭКОНОМИЧЕСКИЕ  
ПОКАЗАТЕЛИ

Эксплуатационники цеха, где 
начальником т. Зырянов, друж
ной, сплоченной работой добились 
улучшения производственных по- 
аазателей.

Вдвое больше против принятых 

е б ш ш ш *  § м ш ш ш е  шрья»

увеличен съочЧ продукции с Каж
дого агрегата., сэкономлено 300 
тысяч киловатт-часов электро
энергии.

Высокой производительности 
труда достигают передовики тт. 
Черкашин, Пинигин, Митаеов, По-

ш д о в  й д а д а .

В монтажном управлении «Теп- 
локонтродь» обсуждено Обраще
ние Всесоюзного совещания р а
ботников промышленности. Кол
лектив в-зял на себя новые, допол
нительные обязательства, в том 
числе: выполнить годовой план 
1955 года к 38-й годовщине Ве
ликой Октябрьской социалистиче
ской революции, снизить себесто
имость товарной продукции про
тив плана на 3 процента, новы

сить производительность труда на 
7 процентов.

Коллектив монтажников делом 
подкрепляет взятые обязательст
ва. Разработан ряд приспособле
ний, внедряются в жизнь скорост
ные методы производства работ, в 
основу которых положена предва
рительная заготовка необходимых 
узлов и блоков в мастерских.

П. Голенев,

Передовой коллектив электриков
Коллектив третьего участка 

главной конторы электроснабже
ния, обслуживающий промпло- 
щадку, активно участвует в со
циалистическом соревновании. 
Помимо своих основных обязан
ностей коллектив, оказывает по
мощь ремонтникам. Так, напри
мер, была проведена большая ра
бота по ремонту' и реконструкции 
высоковольтных линий.

Коллектив участка также по

могает производить проверку 
опор, чистку трансформаторов и 
ряд других работ.

Выполнение заданий идет с опе
режением графика.

Хорошо работают старшие 
электромонтеры тт. Милов и Ев
докимов, монтеры тт. Иванов, 
Николаев, Худяков и другие.

Ф. Ниче, 
старший электромонтер,.

Н а новом экскаваторе
На днях на площади имени 

Ленина появился несколько не
обычный экскаватор. В отличие от 
обыкновенного ковшового экска
ватора со стрелой он оборудован 
фрезерной лопатой и транспорте
рами. Зубчатые лопасти, враща
ясь, захватывают грунт и ссыпа
ют его внутрь трубы на. ленту 
первого транспортера. Оттуда зем
ля поступает на второй транспор
тер и с него сыплется в отвал. 
Производительность механизма на 
легких грунтах от 30 до 90 кубо
метров в час. /

Экскаватор с фрезерной лопа
той работает на

энергии, для этой цели он снаб
жён 8 электромоторами, позволя
ющими подключить его к сети на
пряжением в 380 вольт. Обслу
живает экскаватор всего один че
ловек, находящийся в застеклен
ной со всех сторон кабине, из ко
торой хорошо видны и фронт ра
бот и все действующие т е т и  ме
ханизма.

Быстро освоил новую машину 
комсомолец четвертого строитель
ного района Алексей Шкабров. 
Работая на перегрузке грунта, он 
постоянно перевыполняет. зада
нна.

Пребывание в GGGP 
Премьер-Министра 
Республики Мидии 

Джавахзрлала Неру
ЛЕНИНГРАД.'19 июня в Ленин

град прибыли Премьер Министр 
Республики Индии Джавахарлад 
Неру, его дочь Индира Ганди и 
сопровождающие его лица.

Ленинградский аэропорт был 
украшен государственными фла
гами Республики Индии и Совет
ского Союза. Индийских гостей 
встретили многочисленные пред
ставители трудящихся и общест
венных организаций города 
Ленина.

От и;,:ел-! Ленинградского город
ского Совета и трудящихся города 
с приветствием к Премьер-Мини
стру Индии обратился П. Смир
нов,

В ответной речи Джавахарлаз 
Неру заявил;

, Я очень раз, что приехал в 
Ленинград. Дело гордости и при
вилегии для меня— приезд в этот 
исторический город, известный 
своим героизмом во время войны. 
Я привез вам и вашему народу 
приветствия и добрые пожелания 
индийского народа!

Премьер-Министр Индии под
черкнул необходимость развития 
дружеских отношений между на* 
родами СССР и Индии и в заклю
чение выразил благодарность за 
радушный прием, оказанный ему 
в Советской стране. -

Вереница машин медленно дви
нулась в город. Ленинградцы го
рячо приветствовали Джавахарла- 
лз Неру.

Во второй половине дня Джава- 
харлал Неру и его дочь Индира 
Ганди посетили Эрмитаж. Индий
ские гости осмотрели залы италь
янского, голландского, француз
ского искусств.

После осмотра в книге нечет
ных посетителей глава правитель
ства Республики Индии оставил 
следующую запись:

«Это —  великолепный музей, 
который заслуживает долгого и 
внимательного осмотра. Просто 
обидно быть здесь час или два. 
Однако даже короткое посещение 
очень стоящее. Я надеюсь, что в 
будущем смогу посетить его еще 
раз».

Индийские гости прошли по п а - . 
радным залам и галерее 1812 го- 
•да. В Гербовом зале они рассмат
ривали карту Советского Союза, 
выполненную из уральских само
цветов.

После осмотра коллекций дирек
тор Эрмитажа М. И. Артамонов 
вручил Джавахарлалу Неру и Ин
дире Ганди памятные альбомы —  
репродукции картин, собранных в \ 
музее.

Затем Премьер-Министр Индии 
совершил поездку по городу, сде
лав остановку у исторического 
здания Смольного. Повсеместно 
ленинградцы тепло приветствова
ли индийских гостей.

Вечером Джавахарлад Неру, Ин
дира Ганди и сопровождающие 
его лица присутствовали в Акаде
мическом театре оперы и балета 
имени С. М. Кирова на балете 
Чайковского «Спящая 
да», .
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Политическая учеба коммунистов 
ремонтно-механического завода

В прошлом учебном году в сети 
партийного просвещения при пар
тийной организации ремонтно- 
механического завода работало 
три круашь ни изучению истории 
партии. Два кружка (пропаган
дисты тт. Лапина и Манвелов) бы
ли укомплектованы слушателя
ми с низким образованием. Б кру
жок пропагандиста т. Воробьева 

, сошли коммунисты с образовани
ем семь классов и выше. Во всех 
кружках проведены итоговые за
нятия. Они показали, что боль
шинство слушателей хорошо усво
ило материалы пройденных тем.

Особенно интересно прошли 
итоговые занятия в кружке повы
шенного типа (пропагандист 
т . Воробьев). В живой неприну
жденной беседе активно участво
вали все слушатели. Это и не 
случайно. В течение года кружок 
занимался регулярно, посещае
мость занятий слушателями была 
хорошая. Пропагандист т. Воро
бьев добросов&стно готовился к 
занятиям, умело излагал матери
ал, иллюстрируя его интересными 
примерами. Из 16 слушателей, 
записавшихся в кружок, 14 при- 
стутствопали на итоговых заня
тиях.

Иные результаты в кружке ос
новного типа первого года обуче
ния, где пропагандистом была 
т. Лапина. Здесь из 16 человек на 
итоговые занятия явилось 12. 
Хорошие знания программного ма
териала показали тт. йопцедадов
И ГрмИев. Коммунисты Ныргазов,
Филатов и некоторые другие при
шли на запятая неподготовленны
ми. Это результат того, что с ни
ми плохо работали в течение года. 
Коммунист т. Филатов системати
чески пропускал занятия. Однако 
ни партбюро завода» (секретарь 
т. Бушков), ни секретарь парт
организации котельно - сварочно
го цеха т. Тарасов не сумели убе
дить т . Филатова в том, что он 
должен учиться. Партбюро объя
вило т. Филатову выговор 1 июня, 
то есть после окончания учебного 
года в сети партийного просве
щения. Плохо посещали занятия 
такж е слушатели тт. Ливанов, 1

Красников, Удаков. Средняя посе
щаемость занятий в кружке т. 
Лапиной 5— 8 человек из 16, 
ч и м п в ш и й я  в спи ске .

Партийному бюро нужно было 
заинтересоваться таким положе
нием. Может быть причиной era 
являлось низкое качество пропа
гандистской работы? Нет. Тов. 
Бушков утверждает, что т. Лапи
на исключительно добросовестно 
готовится в занятиям, проводит 
их интересно. Значит, причина в 
другом —  в невнимании партий
ного бюро к работе кружка.

Как видно, кружки тт. Лени
ной и Манвелова в течение года 
работали 'плохо. Об этом гово
рит и тот факт, что в кружке т. 
Манвелова из 13 слушателей на 
итоговые занятия явилось 5. 
Правда, отдельные слушатели это
го кружка выбыли из парторгани
зации. Но большинство и по сей 
день работает на заводе. Комму
нисты тт. Кронштейн, Цуканов и 
Зарабин плохо посещали занятия 
в течение года, и, как результат, 
показали неудовлетворительные 
знания на итоговых занятиях.

При комплектовании сети пар 
тайного просвещения на новый 
учебный год партийному бюро 
нужно еще раз проанализировать 
работу кружков, установить п р и 
чины низкой посещаемости заня
тий и, может быть, некоторым 
слушателям рекомендовать дру
гую форму учебы,

В будущем учебном году парт
бюро намечает создать два круж
ка по изучению истории партии и 
один по изучению политэкономии.
Больш ая группа коммунистов, как
и в этом году, будет повышать 
идейно-политический уровень са
мостоятельно. Задача заключает
ся в том, чтобы уже сейчас на
чать подготовку к новому учебно
му году. Нужно побеседовать с 
каждым коммунистом в отдельно
сти, при определении формы уче - 
бы учесть его подготовку, воз
можности и желание, полностью 
соблюдать принцип добровольно
сти.

В. Кузьмин.

Н а  В с е с о ю з н о й  с е л ь с к о х о з я й с т в е н н о й  в ы с т а в к е

П осл анц ы  А. л  тая
Как известно, зерновое хозяй

ство есть основа всего сельскохо
зяйственного производства. Пар
тия указала, как можно и надо в 
короткий срок решить важнейшую 
народнохозяйственную задачу —

■ довести валовой сбор зерна не ме
нее чем до десяти миллиардов пу
дов в год. Это —  всемерное рас
ширенно посевов кукурузы, э т о -  
повышение урожайности и совра
щение потерь при уборке, это —  
освоение целинных и залежных 
земель в восточных районах стра
ны.

Среди областей и краев, кото
рые добились выдающихся ре
зультатов в освоении новых зе
мель, одно из первых мест зани
мает Алтай. В 1954 году в Ал
тайском крае подняли 2 .319 ты 
сяч гектаров целины и залежей. 
За один год производство хлеба в 
крае возросло по сравнению с 
1953 годом в четыре раза; госу
дарству было сдано и продано 
230 миллионов пудов зерна. Ал
тайский край в целом утвержден 
участником Всесоюзной сель
скохозяйственной выставки 1955

года. Сейчас в крае борются за 
получение в 1955 году полумил- 
лиарда пудов зерна. Помимо яро
вой пшеницы, высокое качество 
которой широко известно, здесь 
этой весной расширяют посевы 
кукурузы до полумиллиона гепта- 
ров (в прошлом году засеяли ку
курузой 48 тысяч гектаров).

В первой группе посланцев Ал
тая, участников BCIB, преобла
дают механизаторы сельского хо
зяйства. Мы познакомились с не
которыми из них. Это все кряжи
стый, прокаленный степными ве
трами и солнцем народ, коренные 
.сибиряки, люди зрелого возраста 
и большого опыта. Все они.из Руб
цовского района, колхозы которо
го в прошлом году за счёт освое
ния целинных и залежных земель 
получили дополнительно 374. 
675 центнеров зерна. На этих зем
лях средний урожай яровой пше
ницы о оставил 22,4 центнера с
одного гектара. Трое из них—  
бригадиры самых передовых трак
торных бригад в районе: Федор
Степанович Бойко —  Веселояр- 
свой МТС, Василий Андреевич

Городское собрание агитаторов
20-го июня во Дворце культу

ры состоялось городское собрание 
агитаторов. Присутствовавшие 
заслушали доклад секретаря гор
кома КПСС т. Цапленкова «О ме
рах. улучш ения агитационной
работы на предприятиях города, в 
свете Обращения ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР К р а б о т н и 
кам промышленности»,

Докладчик рассказал о состоя
нии агитационно-массовой работы 
в монтажных организациях и на 
промышленных предприятиях го
рода, недостатках в руководстве 
этой работой со стороны партий
ных организаций и задачах агит
коллективов по реализации меро
приятий, изложенных в Обраще
нии ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР к работникам промыш
ленности.

После доклада первым высту
пил агитатор котельно-сварочного 
цеха ремонтно-механического за
вода т. Баранов.

— Агитаторы нашего цеха, —  
говорит он, —  проводят большую 
работу по разъяснению коллекти
ву решений партии и правитель
ства, словом и делом -мобилизуют 
ремонтников на быстрейшее вы
полнение заказов сельского1 хозяй
ства и пусковых цехов предприя
тия. Многое дают нам, агитато
рам, регулярно проводящиеся се
минары и инструктивные совеща
ния. Давно работающие агитато
ры делятся своим опытом с моло
дыми.

Регулярно проводятся беседы и 
члт«« гаэет в бригадах тт. Мсдво- 
етупова, Медведева, Губанова. Все 
это положительно сказывается на 
их производственной работе. Эти
бригады —  передовые не только
в i^exe7 но и 'на заводе.

В заключение т. Баранов гово

рит о том, что для коллектива це
ха недостаточно проводится лек 
ций и докладов. Лекторы горкома 
партии и парткома предприятия—  
редкие гости в цехе. ‘

Секретарь парторганизации за
вода т. Наумов остановился на ра
боте заводского агитколлектива, 
поделился опытом руководства 
агитационн(]-мд.ссовой р аботой .

~ В  агитколлективе нашего за
вода, — указывает он, 75 аги
таторов. (>1 из них имеет высшее 
и среднее образование. В числе 
агитаторов —  коммунисты, ком 
сомольцы и беспартийные активи
сты, инженеры, техники, передо
вики производства.

Заслуженным авторитетом поль
зуются в своих коллективах аги
таторы тт. Смирнов, Фурман, Ру
мянцев, Смирных и многие другие. 
Готовясь к очередной беседе, тт. 
Смирных и Фурман используют 
газетные и журнальные статьи и 
другой материал, берут на замет
ку яркие, запоминающиеся цифры 
и факты. Поэтому каждая их бесе
да получается живой и увлекате
льной, вызывает большой интерес 
не только у рабочих, но инжене
ров и техников.

С ноября прошлого года партбю
ро завода провело с агитаторами 
20 семинаров на производствен
ные, общественно-политические и 
другие темы. Каждый месяц про
водится по 3— 4 таких семинара. 
Сразу же по,еле выхода Обращения 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР к работникам промышленно
сти мы обсудили его на семинаре 
агитаторов, которые, в свою оче
редь, стали разъяснять Обращение 
в цехах завода. Во есе.Х цейах дея
тельность агитколлективов была

направлена на повышение произ
водительности труда, изыскание и
использование резервов производ
ства.

В цехе, где начальником т. 
Шикторов, неблагополучно было е 
трудовой дисциплиной. Цеховая 
парторганизация обратила особое 
внимание агитаторов на это, по
ставила перед ними соответствую
щую задачу. В результате прове
денной массово-политической и 
организаторской работы положе
ние в цехе резко изменилось. Дис
циплина заметно улучшилась.

Тов. Наумов критикует горком 
партии и партком предприятия за 
слабое руководство и помощь аги
таторам. Горком и партком не за
нимаются обобщением и распрост
ранением опыта лучших агитато
ров. Не делается это также много
тиражной и городской газетами. 
Не помогают агитаторам партий
ные библиотеки горкома и партко
ма. До последнего времени пар
тийный комитет предприятия не 
давал партийным организациям 
даже тематики бесед для агитато
ров.

Инструктор горкома КПСС т. 
Мороз в своем выступлении отме
тил, что партийные организации 
заводов, где секретарями партбю
ро тт. Тюрин и Канов, жилищно- 
коммунального управления, уп
равления энергосистемы, треста 
материально-технического снаб
жения неудовлетворительно ру
ководят агитационно - массовой 
работой.

Па собрании выступили также 
секретарь парторганизации лечеб
ных учреждений, строительства 
т. Нефедова, директор вечернего 
университета марксизма-лениниз- 
м-а т. Луаянииа, партгруппорг 
артели «Труд» т. Ефремов и 
другие.

Грищенко —- Рубцовской МТС, 
Иван Никитович Михеев —  Боб- 
ковекой МТС. Четвертый ком -я 
байнер Вишневской МТС Даниил 
Власьевич Бендриковский.

—  Семья наших механизато
ров непрерывно увеличивается,—  
сказал руководитель алтайской 
группы, заместитель председа
теля исполкома Рубцовского рай
онного Совета Федор Иванович 
Першин. —  Да ведь и объем ра
боты нынче уже не тот, что был 
раньше. В прошлом году, напри
мер, мы в районе засевали куку
рузой полторы тысячи гектаров, 
а нынешней . весной —  свыше 
двенадцати тысяч гектаров, и 
всю —  квадратно-гнездовым спо
собом. По комсомольским путев
кам в район на целину прибыло 
в этом году 216 человек да без

путевок — 470. Но мы еще при
глашаем. Работы хватит!

f ~ --Работа механизаторов не 
сводится сейчас только к  обра
ботке почвы, к уборке урожая. 
Они участвуют и в механизации 
трудоемких процессов в животно
водстве, в заготовке и переработ
ке кормов, в строительстве. Вот 
почему алтайские механизаторы 
проявляют самый живой интерес 
ко всему передовому, что открыла 
перед ними выставка. И сокру
шаются лишь об одном:

—  Времени на осмотр дано ма
ло, всего не охватишь и не запи
шешь!

Но в первую очередь их, есте
ственно, привлекают новинки 
сельскохозяйственной техники.

—  Не все еще у нас как в ти

повой мастерской МТС, которую 
мы здесь видели. Тут полностью 
осуществлен узловой метод ремон
та машин. Правда, он-применяет
ся и у нас, но у нас и помещение 
мастерских хуже, и оборудование 
беднее.

Собравшись в кружок, отды
хая после многочасового хожде
ния от павильона к  павильону, от 
экспоната к  экспонату, алтайские 
экскурсанты обсуждают достоин
ства новых манши («Будут и у 
нас такие!»), суммируют обиль
ные впечатления и снова берутся 
за карандаши и блокноты... Ведь 
их рассказов о выставке ждут1 там, 
на Алтае!

П. Белявский.
На снимке: Всесоюзная сель

скохозяйственная выставка 1955 
года. Площадь Колхозов.



П овы ш ат ь рол ь п роф сою зн ы х  
груш и  ша производст ве

Готовим кадрыОбмениваться 
опытом работы

Н. Коятишев 
профгруппорг 

(цех, где начальником 
т. Воронько)

Прбфсоюзные активисты наше
го цеха считают своим кровным
делом участие в соверш енствова
нии производственных процессов, 
в борьбе за дальнейший техниче
ский нрогреес. В текущем году 
в нашем цехе внедрено в произ
водство 38 рационализаторских 
предложений. Эти предложения 
помогли коллективу цеха успеш
но справиться & практическим 
решением ряда производственных 
вопросов. Шестнадцать предложе
ний внесли члены нашей проф
группы, насчитывающей в своем 
составе восемь человек. Творче
ская инициатива трудящихся, их 
рационализаторские предложе
ния позволили нам быстро осво
ить совершенно новый вид рабо
ты— изготовление поршневых ко
лец, успешно провести монтаж 
уникального оборудования.

Четверо из восьми члеров на
шей профгруппы овладели смеж
ными профессиями. Особенно сле
дует отметить тт. Трофимова и 
Субботина. Совмещая несколько
профессий, они при выполнении
любой работы добиваются высо
кой производительности труда.

Следует сделать поскольку ври-
ти ч м еи ! аямепаннй в адрес на
шил профсоюзных руководителей. 
Несмотря на то, что многие проф 
союзные группы накопили цен
ный опыт организаторской и мас- 
сово-воепшдаелшШ  работы, об
ком профсоюза, завкомы предприя
тия я  заводов до сего вре
мени очень мало предпринимают 
для того, чтобы организовать об
лей опытом профсоюзной работы, 
сделать его достоянием всех.

* *
На днях в клубе «Победа» 

состоялось совещание профсо
юзного актива, созванного об
ластным комитетом профсою
за. Выступившие лрофгруппор-
г“  рассказал» о TV»»| 1Н№ ЦП
коллективы откликнулись на 
Обращение Веесоюаиого сове
щания работников промышлен
ности, как профсоюзные груд- 

“«рсстранвшот свою раОоту, 
ЧТОбЫ ДОбИТЬОЯ дальнейш его  
роста производительности тру
да, Внедрения новой техники,
технического прогресса. Ниже 
мы приводим выступления 
профгруппоргов, в краткой 
5&ПИСИ.

* * =

ДРУЖНОЙ СЕМЬЕЙ
В. Ишанина 
профгруппорг 

(цех, где начальником 
т. Краплин)

Наша профсоюзная группа не
большая, в ней всего восемь чело
век. Трудим.ся мы на производст
ве единой дружной семьей, стара
емся помочь друг другу, чтобы 
сообща добиться новых производ
ственных успехов. Наша смена си
стематически выполняет свой 
план, не имеет нарушений техно
логического режима. В результате 
хорошего освоения техники, со
знательного отношения к своим 
обязанностям, мы добились увели
чения службы катализатора ПРО
ТИВ установленного срока.

Совмещение профессий позволи
ло нам высвободить часть рабо
чей силы для перевода па другой 
участок,

В нашей профгруппе наряду с 
производственной организована и 
культурная работа., Мы совместно
посещаем лекции, коллективно хо
дим в театр, на кинокартины.

Слабым участком у нас еще 
является спортивная работа. По- 
стараемся в ближайшее время этот 
недостаток устранить.

для производства
Н. Кураеов 

профгруппорг 
(текничевное училище)

В нашем техническом училище 
сейчас наступила ответственная 
пора — вдет подготовка к экзаме
нам. Через несколько месяцев, 
после прохождения производст
венной практики, воспитанни
ки уЧ И л н щ а п р и с т у п я т  к  еам о-
стоятельной работе в цехах пред
приятия.

Большинство учащихся при
шло к нам прямо ео школьной 
скамьи. Здесь, в училище, они 
впервые вступили в члены проф
союза, получают первые навыки 
профсоюзной работы.

В профсоюзной группе, где я 
являюсь профгрунноргом, —  28 
учащихся. Если в начале учебно- 
ного года у нас было несколько 
неуспевающих, то уже к марту 
у нас не было ни одного такого 
товарища. Успех дела решила 
дружеская поддержка, помощь 
отличников отстающим.

Профсоюзная организация учи
лища работает в тесном контакте 
с комсомольской организацией. 
Мы .совместно проводим большин
ство массовых мероприятий.

Наряду с учебным процессом 
в .степах училища проводится 
большая культурно-воспитатель
ная работа-: в группах выпуска
ются стенные газеты, активисты 
библиотеки организуют чита
т е л ь с к и е  к о н ф е р е н ц и и .  Д л я  у ч а

щихся регулярно читаются лек
ции на технические н обществен
но-политические темы.

Наш коллектив упорно доби
вается, чтобы первый выпуск
училища дал производству по
полнение не только технически 
подготовленных рабочих, но и 
будущих активных участников 
общественной жизни заводских 
коллективов.

Когда оператора Николая Пар- 
фененок избрали председателем 
цехового комитета, он серьезно 
задумался над тем, каким образом 
добиться улучшения работы 
профсоюзной организации, кото 
рад была не на хорошем счету. 
На отчётно-выборном собрании 
работа прежнего состава цехового 
комитета была подвергнута рез
кой критике.

«Главное— нужно опираться на 
актив», -пришел К выводу Нико
лай и решил собрать профгруп
поргов, чтобы посоветоваться е 
ними, как улучшить работу. Ак
тивными помощниками цехового 
комитета в проведении всех об
щественных мероприятий стали 
профгруппорги Валентин Можаров 
и Дмитрий Шерстов.

Заботы цехового комитета
сомольской организацией цеховой 
комитет выпускает сатирические 
бюллетени «крокодил», в которых 
бичуются нарушители дисципли
ны. Только за последнее время 
выпущено свыше десяти таких 
бюллетеней.

Много забот у председателя це
хового комитета. Нужно оборудо
вать Доску показателей социали
стического соревнования, следить 
за тем, чтобы на ней регулярно 
показывались результаты выпол
нения плана каждой сменой,
нужно запяться и такими делами 
как  помощь рабочим-огородни- 
кам, оборудованием красного угол
ка, сбором профсоюзных взносов, 
заняться и многими другими неот
ложными делами.

Цеховому комитету удалось с 
помощью актива решить многие 
из этих вопросов, оживить проф
союзную работу. Отремонтирован 
и хорошо оборудован красный 
уголок.

Совместно с партийной и ком-

Цеховой комитет сделал еще 
только первые шаги в своей ор
ганизаторской работе. Нужно по
желать ему впредь еще больше 
укреплять свои связи с массами, 
опираясь на профсоюзный актив, 
глубже заняться производствен
ными вопросами, чтобы быстрее 
воплотить в жизнь мероприятия, 
намеченные в ответ на Обращение 
Всесоюзного совещания работни
ков промышленности.

А. Александров.

Сталинская область, В цехе 
№ 2 Ждановского коксохими
ческого завода недавно пущена, 
новая коксовая батарея. Про
цесс получения кокса пол
ностью механизирован. Кол
лектив успешно освоил проект
ную мощность печи и уже вы
дал несколько сот тонн сверх
плановой продукции.

На снимке: новая коксовая 
батарея.

Фото С. Гендедьмава.
Фотохроника ТАСС.

Трибуна передового опыта

Результаты внедрения новой 
технологии монтажа

Монтажные работы, с которыми 
МЫ ВСТрОФИЛНСЬ при сооружении
цею в предприятия, интересны, 
сложны и значительны по объё
му. Сжатые сроки их выполнения, 
недостаток квалифицированной 
рабочей силы и линейного инж е
нерно-технического персонала
потребовали от исполнителей бо
лее совершенной организации 
труда, максимальной механиза
ции производственных процессов, 
внедрения новых методов монта
жа,.

В последние 2— 3 года коллек
тив строительно-монтажного уп
равления № 15 освоил новую тех
нологию производства работ —  
монтаж укрупненными блоками. 
Бели раньше весь монтаж трубо
проводов и оборудования произво
дился непосредственно на строи
тельной площадке, то теперь в 
цехах монтажники ведут лишь 
сборку отдельных узлов и блоков, 
а все заготовительные работы вы
полняются в мастерских, или ба
зах организации. Внедрение но
вой технологии позволило значи
тельно ускорить монтажные ра
боты, повысить их качество.

О преимуществах монтажа ук
рупненными блохами наглядно 
говорит такой факт.

Монтаж оборудования и трубо
проводов объектов первой очереди 
завода, где директором т. Морозов,,
ВеЛИ Т ри  О р ган и зац и и : «Onei^-
монтаж», «Теплострой» и 
«Стальвонструкцпя». Все мон
тажные работы, от заготовки до 
сборки, производились на месте. 
При таком методе объекты монти
ровались 4 года. С конца 1353 
года аналогичные объекты второй 
очереди завода монтирует, вернее 
собирает, одна организация (CM.V- 
15). Работы ведутся методом ук
рупненной сборки. Значительно 
■сократились и сроки (работ.

Основное оборудование печного 
агрегата, устанавливаемого в це
хе, имеет размеры 6 па 9 мет
ров при высоте 22,7 метра и весе 
в 100 тонн. Печь монтируется 
тремя блоками. Вначале устана
вливается камера специального 
назначения, затем камера сушки 
и промежуточный бункер. Блоки 
доставляются на площадку в го
товом виде, испытанными. На 
опорные конструкции они уста
навливаются е помощью двух же
лезнодорожных кранов со специ
альной телескопической стрелой.

Технологический трубопровод 
собирается также на базе и до
ставляется к  цеху отдельными уз
лами весом до пяти тонн. Все про
межуточные сварные швы и 
фланцевые соединения выполня
ются и испытываются на базе. 
На объекте производится лишь 
такелаж, сварка монтажных сты
ков и закрепление болтами щда- 

фяанцевых соедине-

оборудо- 
оЛъект в

Все технологическое 
ванне доставляется на

собранном виде, отремонтирован
ным и обревизованным. Так, го
товыми доставляются агрегаты 
весом по 57 тонн, холодильники, 
электрофильтры. Установка обо
рудования ПРОИЗВОДИТСЯ МОЩНЫ" 
ми подъемными кранами. Метал
локонструкции монтируются от
дельными укрупненными блоками 
весом по 10 тонн.

В настоящее время в основном 
закончен монтаж печей, металло
конструкций и свыше чем на 7 5 
процентов произведены работы по 
технологическим трубопроводам.

Предварительные подсчеты по 
сопоставлению двух методов мон
тажа на объектах первой и вто
рой очереди завода покавали, что 
экономия в затратах при крупно
блочном методе составляет 108 
тысяч рублей. Кроме того, внед
рение новой технологии позволит 
ускорить монтаж цехов на 18 ме
сяцев и даст возможность эксплу
атационникам уже в этом году 
ввести в действие 8 печных агре
гатов.

Оправдал себя метод монтажа 
крупными блоками и на соору
жения цеха, где начальником 
т. Мираанашвили,

Ускорение сроков м/ш-тмл. в 
основном осуществляется за счет 
возможности заготовки в цехе 
узлов еще до строительной готов
ности места монтажа, до сдачи
п о д  м о н т а ж  ф у н ^ т м е н т о р ,  К а ч е с т 

во работ при крупноблочном ме
тоде несравненно выше, чем это 
было раньше, когда заготовка 
труб и оборудования производи
лась на строительной площадке.

В течение длительного времени 
узким местом в моятаже комму
никаций и оборудования была 
сварка. Недостаток, квалифициро
ванных сварщиков нередко при
водил к  браку и переделкам. С 
внедрением аппаратов автомати
ческой и полуавтоматической 
сварки этот вопрос разрешен. 
Применение автоматической свар
ки гарантирует хорошее качество 
и высокую производительность 
труда сварщиков.

Непосредственно в мастерских 
на стенде укрупненный узел под
вергается всестороннему испыта
нию (гидравлическому, воздухюм, 
просвечиванием гамма-лучами). 
Это способствует повышению ка
чества работ.

В этом году коллективу мон
тажников предстоит выполнить 
большой объем работ в строящих
ся цехах завода, где директором 
т. Бочаров, и, в частности, в це
хах тт. Пахомова и Монастырско
го. Кроме того, будем монтировать 
теплотрассу до Зверевского сов
хоза. На выполнении этих зада
ний крупноблочный метод монта
жа, который мы постоянно со
вершенствуем, найдет самое ши
рокое применение.

В. Авдеев,
зам. главного инженера СМУ-15.

По следам наших выступлений 

^Упорядочить водоснабжение"
В ответ на заметку, опублико

ванную под таким заголовком в 
.¥« 61 нашей газеты, начальник 
управления энергосистемы т. 
Бычков .сообщает:

Отсутствие горячей воды в до
ме 28 по улице Октябрьской объ
яснялось тем, что работники 
«Теплоконтроля» не развернули

монтаж горячего водоснабжения 
по всему 35 кварталу, а ограни
чились только этим домом. В ре
зультате этого УЭС было вынуж
дено смонтировать дополнитель
ный теплофикационный колодец. 
С 20-го мая горячая вода посту
пает в этот дом бесперебойно.



Итоговый концерт городской 
музыкальной школы

17 июня состоялся открытый 
soaqep i учшцихсд детской музы
кальной школы, посвященный 
окончанию учебного года. В ак 
товом зале техникума собралась 
мш ш гасдевиая публика. В кон
церте выступили учащиеся по 
классу фортепиано (преподава
тели т. Рагимова и  Ц. Фрумки- 
на), виолончели (преподаватель 
Н. Храмов) и баяна (преподава
тель А. Анциферов).

М у з ы к а л ь н у ю  " Д .1 j)> ■ 1Н I O '- Т  Ь  п р о 

явили ученики второго класса 
брат и .сестра Ермолаевы. Алеша 
исполнил на пианино различные 
по характеру пьесы: «Француз
скую песенку» Чайковского и 
«Вариация-' Кулау. Красивым,
полным звук-ом сы грала его сес-
фра Таня «Итальянский. танец» 
Александрова и подвижные «Ва
риации» композитора Прача.

Первоклассница Лида. Белоконь 
хорошо исполнила «Менуэт» Мо
царта и «Адажио» Штейбельда.

Присутствовавшие на концерте 
с удовольствием прослушали иг
ру старших учениц группы фор
тепиано Алды Лузянштой и Веры 
Назимовой. Хорошо прозвучал
валье Грига в исполнении Аллы, 
в «Мелодическом этюде» Щитте и 
в «Польке» Рахманинова Вера 
показала развитую технику И

мягкий музыкальный звук.
Эаметаые достижения продемОЯ-

стрирошяи и юные виолончели
сты. Витя Коновалов мелодично 
И чидту сыграл «Романс» Шума

на. У юных виолончелистов Мас
ловой, Плотниковой, Рязанова 
уже намечается хороший тон. 
Очень ценно, что дети, выступая 
с ’ аккомпанементом фортепиано, 
уже овладевают чувством ан
самбля.

Из числа учащихся по классу 
баяна выделяются ученики Федо
ров и Карпович, выразительно 
сыгравшие русские народные пес
ни «По диким степям Забайкалья»
и  «П ден ^ут х о л о д н ы е  в о л л ы » 7 a
■также ансамбль шести юных ба
янистов, слаженно и ритмично 
исполнивших два этюда Черни и
Беренса. Что касается программы
русских народных песен в целом, 
надо обратить внимание на более
тщательную проработку как рит
ма так и музыкальной фразы.

После окончания концерта, 
лучшим ученикам были вручены 
похвальные листы.

Делая о‘бзор всего концерта в 
целом, надо напомнить, что музы
кальная школа открылась только 
в ноябре прошлого года и имела 
неполный учебный год. И все же 
за короткий срок достигнута 
значительные результаты.

Нет никакого сомнения, что 
в будущем году детская музы
кальная школа, учитывая сегод
няшние недочеты, будет продол
жать расти, крепнуть и расши
рять свое полезное и необходимое
дело воспитания молодых музы
кантов.

Р. Поешмьеиэя.

К О М С О М О Л Ь С К О - М О Л О Д Е Ж Н О М
Л Е К Т О Р И И

В клубе «Победа» продолжает 
свою работу ш ш ш олш ю -м одо-
дежный лекторий. 20-14) июня со
стоялась лекция «Советская меди
цина в борьбе за долголетие чело
века». Молодежь с интересом слу
шала лектора М. М. Тишковевого,

который живо и доходчиво расска
зал о достижениях советской ме
дицины в борьбе за долголетие че
ловека.

После лекции были продемонст
рированы вдотвом етраш ы е 
Фильмы.

Товарищеская встреча футболистов
В прошедшее воскресенье город* 

ской стадной заполнили любители 
спортивных состязаний. Пришли 
сюда и многие работники тепло-
ади;троцснтра.ш ; каждому хоте
лось посмотри,, как футболисты 
их коллектива будут играть с го
стям и—  командой «Энергетик», 
приехавшей для товарищеской 
встречи из областного центра..

Соревнования футболистов двух

команд общества «Энергетик» на
чались в быстром темпе. Игра 
разгоралась, один за другими за
биты мячи в сетку гостей. Футбо
листы теплоэлектроцентрали (тре
нер П. С. Котиков) играют мастер, 
ски. Е большому удовлетворению 
«болельщиков», игра заканчи
вается со счетом 3;1 в пользу 
наших спортсменов..

В. Банникова.

w:Or' Ф

В Одйвее открыт1 еще одни магазин Облпотребсоюза по 
продаже сельскохозяйственных продуктов, поступающих от 
колхозов для реализации на комиссионных началах. В городе 
работают ужо 22 таких магазина и 15 киосков, товарооборот 
которых ежемесячно возрастает.

На снимке; в новом магазине.
Фото А. Фатеева. Фотохроника ТАСС.

Б СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ

В институтах Албании
Институт... Это слово давно во

шло в обиход многих стран и на
родов. Для Албании оно ново и 
молодо, как само албанское на
р одное го с у д а р с т в о . А в ед ь  ИСТО
РИЯ албанского народа насчиты
вает свыше двадцати шести сто
летий! Вплоть до пятидесятых 
годов нынешнего века простые 
люди Албании не знали, что т а 
кое институт, техникум, музей, 
театр. Восемьдесят процентов н а
селения было неграмотно. Толь
ко вместе с рождением в Албания 
народно-демократического строя, 
в результате .создания широкой 
сети учебных заведений и выс
шей школы было положено н ача
ло народному просвещению.

...Миновав аллею молодых ки
парисов и лавров, мы переступаем 
порог политехнического институ
та н сразу попадаем в атмосферу 
кипучей жизни, наполняющей 
студенческие аудитории, учебные 
кабинеты, шумные коридоры. 
Студенты института это сыновья 
и дочери рабочих и крестьян, не
давних партизан.

К нам подошел смуглолицый 
юноша —• Агим Меро в синем ки
теле со светлым ромбиком— зна
чком члена Союза трудовой моло
дежи — • на груди. Он дружески 
протягивает руку и на чистей
шем русском языке приглашает 
п зал электротехнического фа
культета.

Зал, куда мы вошли, заполнен 
различными аппаратами а  прибо
рам», ш т ш й и чб1УРбжами. Бу
дущие инженеры внимательно 
изучают здесь машины и схемы. 
Мы разговорились да студентами.
Уаиаем, что Агим Меро —  с ы н  
чабана, 'отличник учебы, Илии 
Митри —  сын портового рабочего,

—  А нашего директора вы зна
ете? — • спросил Агим, —  Он ведь 
тоже из самых «низов»... Быв
ший бедняк, партизан, потом ко

миссар батальона Народно-освобо
дительной армии. Кончилась вой
на —  его направили в Москву. 
Там он окончил институт, причем
с отличием 1 а теперь руководит
нашим вузом...

После мы узнали, что с биогра
фией директора института Зии 
Келычи много схожего имеют и 
многие преподаватели, вышедшие 
в ряды народной интеллегенции 
из гущи f рудовых масс.

Звонок возвестил перерыв. С 
электротехнического факультета 
направляемся вместе с заместите
лем директора Фехми IHexy в ла
боратории и учебио-производет 
венные мастерские. Вот физиче
ская лаборатория. Она оснащена 
новейшим советским обору до вшш- 
ем и позволяет производить мно
жество самых разнообразных опы
тов.

В автомобильно-тракторной ла
боратории мы повстречались со 
студентом- четвертого курса меха
нического факультета Пиро Бежа- 
ни. Он у спешно работает над про - 
евтом механического цеха, где 
вся работа будет выполняться 
поточным методом. На эту тему 
он собирается защищать диплом
ную работу. Пиро Бежани расска
зал, что он часто посещает тиран- 
скую авторемонтную базу, сове
туемся е рабочими, специалиста
ми и там, в цехах, проверяет свои 
опыты, проделанные в институт
ской лаборатории.

Политехнический институт в 
Тиране создан в 1051 году —  в
н а ч а л е  перв-ои албавсСйби H4JT1I1-

летки. Ему не минуло и четырех 
лет. Но в его стенах уже подго
товлено много квалифицирован
ных специалистов, в которых так 
нуждается растущ ее хозяйство
республики. Инженеров многих
специальностей выпустит и в 
этом году институт. Среди НИХ 
будут первые албанские специа
листы с высшим образованием —

инженеры по станкам и стали, 
дорожным и сельскохозяйствен
ным машинам, по электротехнике 
и строительству, горному делу н
мелиорации.

Наряду со специальными кафед
рами в институте имеются также 
кафедры основ марксизма-ленини
зма, русского языка и русской 
литературы.

—  Большая воспитательная 
работа среди студентов и препода
вателей, —  сказал нам Фехми 
Шеху, —  помогает готовить спе- 
циалистов-патриотов, политиче
ски грамотных, '  беззаветно пре
данных Партии труда и народу.

Албайские города и села полу
чат в нынешнем году новых спе
циалистов еще из двух вузов — • 
педагогического и сельскохозяйст
венного. В будущем году состоит - 
ся первый выпуск в экономиче
ском и медицинском институтах. 
В сентябре 1954 года в Тиране 
открылся юридический институт 
—.седьмой по счету в страну. При 
народной власти открыты в Алба
нии также Институт наук., Сель
скохозяйственный научно-иссле
довательский институт, партий
ная школа, при ЦК Албанской пар
тии трудящихся, вечерний уни
верситет марксизма-ленинизма.

Для народной Албании иокааа- 
теден не только роет в а ш е й  шко
лы. Республика переживает рас
цвет во всех областях просвеще
ния и культуры. Она покрылась 
густой сетью начальных и сред
них шкод, техникумов, шшотеат- 
роп, библиотек, дворцов нулуруры, 
музеев и ыубюв. Б текущем году - 
по всей стране завершается лик
видация одного из самых тяже
лых наследий пропитого — негра
мотности среди населения.

Свет знаний все ярче озаряет 
новую, счастливую жизнь народа 
Албании.

А. ТКАЧЕНКО.
г. Тирана.

Развитие  
машиностроения 

в народном Китае
В первом квартале этого года 

объем капитального строительства 
в государственной машинострои
тельной промышленности Китая 
превысил уровень соответствую
щего периода, прошлого года на 
58,17 проц. В текущем году в 
эту отрасль промышленности н а 
правляется на 40 проц. больше 
капиталовложений, чем в прошлом 
году.

В этом году будут -строиться 
110 машиностроительных заводов. 
Строительство большинства из 
них уже начато. Среди них —  ав
тозавод, тракторный завод, паро
возостроительный, судостроитель
ный заводы, заводы тяжелого ма
шиностроения, электрогенерато
ров, ээгектрбоберудования, дачного 
станкостроения и "горного обору
дования.

В точение года будут сданы в 
эксплуатацию десять реконструи
рованных и новых крупных заво
дов.

Основой быстрых темпов строи
тельства является широкое при
менение строительной техники, В 
текущем году будет механизирова
но 60 проц. земляных работ и 90 
проц. работ по монтажу металло
конструкций.

ИЗВ ЕЩ ЕН И Е
Сегодня, 22-го нюня, в 19 часов, 

в клубе «Победа» состоится пуб
личная лекция на тему; «Ста
рость и проблема долголетия че
ловека*.

Ч и т а е т  ч л е н  В с есо ю зн о го  об щ е

ства но распространена» полити
ческих и научных знаний т. Тиш- 
ковекий.

Билеты продаются в кассе клу
ба. •

Заместитель редактора М. И. СОВЕНКО.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПРИЕМ ПОДПИСКИ

„Знамя коммунизма"на городскую 
газету

на второе полугодие 1955 года

Подписка принимается в почтовых отделениях, в «Союзпе
чати», почтальонами и общественными распространителями 
печати.

Подписная цена на шесть месяцев- 
На один месяц— 1 руб. 95 коп.

-11 руб. 70 коп. 

«Союзпечать».

АРТЕЛЬ «ТРУД»

Производит побелку и покраску индивидуальных квартир за 
наличный расчет,

Пряжвмадаг в реагент всевозможную мебель от населения 
города.

Производит художественно-декоративную раскраску тка
ней (ковры под вид персидских, скатерти, покрывала) на ма
териале артели, а также заказчика.

Принимает в ремонт электронагревательные приборы, 
швейные машины, велосипеды, пишущие машинки, счетные и
д р у г и е  а п п а р а т ы .

Рекламный цех принимает заказы на изготовление выве
сок, кабинетных бланок и ромвров, бланок по технике без
опасности на стекле и жести.

Производит реставрацию знамен, изготовляет1 стенгазеты, 
Доскй почета, Доски показателей на стекле и стендовые. Про
изводит изготовление лозунгов на текстиле, фанере, рубероиде 
из материала заказчика.

Обращаться по адресу: поселок Восточный, барак Ш  1.

51-12 АТС
"Цьъ

Адос редакций: Содгарод, проспект ем. Молотова, 3 (1 квартал, дом Б-8); телефоны редактора и заместителя —-  
grggr. аимютвд* ~  1*85 % м . ж и щ о в  писем ж иромывшавостя —  1*8Б 1 ив, (черев коммутатор удравлен ля строительства).
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